
Ich möchte erwähnen: ich finde es in dieser Gemeinde besonders wichtig und schön, dass wir 
uns gerne treffen, gemeinsam Zeit verbringen. Ich fühle mich wie in einer grossen Familie und 
schätze das sehr. 

 

Gli incontri sono un modo contro la solitudine. 

 

Come potremmo fare ancora meglio? Come possiamo rafforzare ulteriormente questa comunità. 

 

Ho sofferto del fatto che (mio marito era malato) per un lungo periodo nessuno si è accorto che 
non siamo più venuti ai culti. Nella chiesa libera ci si accorge subito se uno mancava la 
domenica. Questo è diverso nella chiesa riformata. C’è meno «controllo sociale». Non so come 
risolvere ma ho imparato che sta a me di partecipare o di chiedere un colloquio con il pastore. Mi 
augurerei che vengo contattata quando sto male e non ho la forza di chiedere un colloquio. 

 

Risposta: magari potrebbe esserci una persona di fiducia che fa da tramite? 

 

Urs: sono contento se mi viene segnalato se qualcuno sta male o desidera una visita. 

 

Attualmente la gestione dei tre stabili richiede tanta forza umana e anche finanziaria. Mi è chiaro 
che non è facile ma dovremo pensare di abbandonare un giorno uno degli stabili.  

 

Si ricorda che uno dei primi punti d’incontro era una palestra ad Locarno (oggi non esiste più). 

 

Comunicazione verso l’esterno: a che cosa pensiamo? Pensate ai social, facebook?  

 

Da quando vengo in chiesa ho fatto un gruppo whatsapp, si chiama «chiesa». Ci aiuta di 
coordinarci e di cogliere l’occasione per vederci in chiesa la domenica.  

 

Mi sento libera di andare una volta ad Ascona, una volta a Muralto, non mi sento costretta di 
scegliere.  

 

È molto importante quello che abbiamo sentito adesso. Non si tratta della chiesa ma di vita da 
cristiani, qualcosa di molto più grande. 



 

Eine Provokation: was ist wohl unser Altersdurchschnitt heute abend? Wer Kinder und/oder Enkel 
hat, weiss, wie diese heute kommunizieren. Wenn wir die Jungen erreichen wollen, sollten wir ihre 
Kanäle nutzen und versuchen ihr Interesse zu erwecken. 

 

L’integrazione dei giovani è un tema molto importante anche a livello della CERT. Come possiamo 
sapere cosa interessa ai giovani? 

 

Settimana scorsa ho letto nel giornale che in Ticino ci sono più di 500 tipi di religioni. 
Apparentemente le persone cercano la spiritualità. Perché non siamo abbastanza attraenti, 
perché le persone cercano la spiritualità in altri posti? 

 

Ci sono nuovi modi possibili per i culti? Meditazioni?  

 

I nostri culti nella forma attuale attirano le persone che sono abituate a questo formato. 
Dobbiamo riflettere su nuove forme di culti.  

Personalmente non ho l’impressione che il nostro profilo spirituale sia ben riconoscibile. Sarebbe 
bello se fossimo più visibili. 

Il culto deve per forza essere la domenica mattina? Sono pensabili altri orari, altre forme? 

 

Una frase per la comunicazione: il contatto fisico con la comunità rimane importante. Contattare 
attivamente anche i membri che non possono venire al culto. È importante che ci apriamo verso il 
mondo.  

 

Ich bin absolut einverstanden mit Dorothea. Aus meiner Erfahrung mit allen möglichen 
Kommunikationsformen bleibt der persönliche Kontakt der wichtigste. Ein Beispiel: heute früh im 
Altersheim Casa Rea habe ich wieder viele positive Rückmeldungen gehabt.  

 

Der direkte Kontakt bleibt ein ganz fundamentaler Bestandteil.  

 

Abbiamo numeri di membri in calo: come possiamo contattare le persone che vengono ad abitare 
nel Locarnese? 

 



Risposta: le comuni non ci danno le informazioni sui nuovi abitanti e non è voluto politicamente 
che vengono condivisi i dati. Potrei immaginare che fare pubblicità è importante. 

 

Domanda: vi siete informati al controllo abitanti? 

 

Ich arbeite bei der Gemeinde Locarno: die Einwohnerbehörde DARF NICHT die Daten 
herausgeben.. 

 

Intendo il contrario: proporre ai comuni di informare i nuovi arrivati delle chiese. 

 

Secondo me non si chiede più la confessione all’arrivo.  

Dipende molto dal segretario comunale/dal municipio se c’è una sensibilità per il tema.  

In tutte le altre (tante) comuni non è prioritario.  

Abbiamo fatto un bel flyer alcuni anni fa che vengono distribuiti nei uffici turismo, hotel ecc. Negli 
ultimi tempi forse non è più stato distribuito regolarmente? 

 

Il problema non è nuovo (di trovare nuovi membri): anche qui è fondamentale il contatto 
personale, tutti i membri sono portavoci e invitati a fare conoscere la nostra comunità. 

 

Grazie per la vostra partecipazione, ci saranno ancora 2 serate: 

9.4.25 a Muralto 

21.5.25 ad Ascona 

Siete cordialmente invitati! 

 

 


